

**Betreff - Antrag**

Verschiebung und Erweiterung des Parkverbotsbereichs vor dem südlichen Ausgang
Bahnhof Neuperlach Süd

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Seit der Fertigstellung des R-EVO-Gebäudes (Carl-Wery-Str. 35) südlich des Bahnhofs Neuperlach Süd ist der abgesenkte Bordstein für den Fußgängerüberweg vor dem südwestlichen Ausgang des Bahnhofs sehr häufig mit haltenden PKW und Reisebussen verstellt (gelbe Markierung).

Anscheinend wissen viele Verkehrsteilnehmer*innen nicht, dass etwa 30 Meter weiter in nördlicher Fahrtrichtung ein Parkverbot als Abholzone eingerichtet ist oder entscheiden sich bewusst dagegen, diese zu nutzen. Außerdem wird der Bereich der Feuerwehrezufahrt vor dem Gebäude und dem Brunnen häufig von Lieferverkehr genutzt (rote Markierung), was die Gefährdung für Fußgänger*innen insb. Kinder erheblich erhöht.

Ich beantrage deswegen zu prüfen, ob es möglich ist, den Bereich des Parkverbots (Abhol-/Lieferzone) vor dem südwestlichen Ausgang des Bahnhofs Neuperlach Süd weiter nach Süden zu verlegen und in Richtung des Revo-Gebäudes deutlich, mindestens bis zum abgesenkten Bordstein, zu erweitern (grüne Markierung).

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt